

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 19. Juli 2022

Weiteres Lesehäuschen im Markwald eröffnet

Da steht es nun, das neue Lesehäuschen der Wohnbau Mühlheim in der Ulmenstraße/Ecke Tulpenstraße. Nach den beiden bisher gestifteten „Literaturzellen“ in der Dietesheimer Thomas-Mann-Straße und der Ludwigstraße/Ecke Jahnstraße ist nun im Markwald ein weiteres Häuschen zum Stöbern fürs Schmökern aufgestellt worden. Das bewährte Gestaltungskonzept des Wohnbau-Prokuristen und Architekten Roland Rau wurde im Umfeld der Wohnanlagen Ulmenstraße 9/13-17 und Tulpenstraße 1-9 erneut ein begehrter Bücherschrank im öffentlichen Raum realisiert, der auch den Bedürfnissen von Rollator- und Rollstuhlnutzern Rechnung trägt.



Für alle lesefreudigen Bürger ist erneut ein optisch ansprechender Glasbau entstanden, der allen Bücherfreunden rund um die Uhr offensteht. Das Nutzungsprinzip ist ganz einfach: Jeder Bürger kann sich kostenlos Lesestoff entnehmen und wiederum ausgemusterte Bücher aus seinem Besitz hineinstellen. So kommt es im Laufe der Zeit zu einer immer wieder neuen Durchmischung. Für die Pflege des Lesehäuschens zeichnen sich die beiden von der Stadtbücherei Mühlheim gewonnenen, ehrenamtlichen Paten Ulrike Bodenstedt und Sebastian Hauck aus Mühlheim verantwortlich, die Reinigung und Instandhaltung übernimmt die Wohnbau-Tochter Immoservice.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main

